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ATA DA 36ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DO MUNICÍPIO -------- 1 

Aos dezoito dias do mês de março de dois mil e dezenove, às dezenove horas e 2 

quinze minutos, no Auditório do Gabinete, foi realizada a 36ª Reunião Extraordinária 3 

do Conselho do Município de Bauru, CMB. Estiveram presentes e assinaram a lista 4 

de presença os seguintes membros por segmento da sociedade: A) 5 

REPRESENTANTES DO PODER PÚBLICO: Danielle Poglitsch Roza Amaro 6 

(Titular, PMB - SEPLAN); Sidnei Rodrigues (Titular, PMB - SEMMA), Keila Priscila 7 

Venturelli de Souza (Suplente, PMB - SEMMA), José Pili Cardoso Filho (Suplente, 8 

PMB – EMDURB). B) REPRESENTANTES DAS UNVERSIDADES, ENTIDADES 9 

DE CLASSE E ONG’s: Ângelo Joaquini Neto (Titular – SINDUSCON); Marcio 10 

Antônio Tonim Colim (Titular – IAB); Bruno Pegorin Neto (2º Suplente - SECOVI). C) 11 

REPRESENTANTES DA COMUNIDADE - SETORES URBANOS: Raeder Rodrigo 12 

Porcaro Puliesi (Titular, Setor 6); Kaio Augusto Santana (2º Suplente, Setor 6); 13 

Isabel Aiko Takamatsu (Titular, Setor 7); Rosangela Felix Silva (1º Suplente, Setor 14 

7); Evaldo Pereira da Silva (2º Suplente, Setor 7);  Waldir Caso (Titular, Setor 8); 15 

Jesus Francisco Garcia (1º Suplente, Setor 10).SETORES RURAIS: Nilton Carlos 16 

Pollice Scudeller (1º Titular – Bacia Hid. do Córrego Água Parada); Lucia Helena 17 

Bueno Gaio Martins (Titular – Bacia Hid. do Ribeirão Campo Novo); Francisco 18 

Octaviano Cardoso Neto (2º Suplente – Bacia Hid. do Ribeirão Campo Novo). D) 19 

CONVIDADOS: Igor Fournier (Secretaria de Obras), José Rodrigo de Oliveira 20 

(Secretaria de Obras), Peter Ping Ho (Residencial Tivoli), Dorival José Coral 21 

(CONDEMA), Kaio Ruiz (Meio Ambiente), Luiz Henrique Facin (SEMMA) Gabriel dos 22 

Santos Souza (SEMMA), Carlos Eduardo Camargo ( CPFL), Márcio A. Baebe 23 

(CPFL). E) JUSTIFICARAM AUSÊNCIA: Emilio Alfredo Moreira Viegas (1º 24 

Suplente, Setor 1);  Letícia Rocco Kirchner (Titular PMB, Seplan), Natasha Lamônica 25 

(Suplente, PMB – SEPLAN); Perola Motta Zanotto (Titular, PMB – OBRAS); Chahida 26 

Jaqueline Obeid (Titular, PMB – SEBES), Aline Prado Fogolin (Titular, PMB – 27 

SMDE); Rafael Nunes Rosalin (Suplente, PMB – SMDE); Edmilson Queiroz Dias 28 

(Titular – IES – UNESP – FAAC); Alfredo Cirne Moreira (Titular, Setor 1) 1) 29 

PALAVRA DO PRESIDENTE –  Palestra para apresentação dos trabalhos em 30 

busca de soluções para o município de Bauru sob responsabilidade da Direção 31 

Regional da Companhia Paulista de Força e Luz –CPFL – Raeder passou a 32 

palavra ao Sr. Carlos Eduardo, um dos representantes da CPFL que passou aos 33 

presentes um panorama geral da empresa que trata de mercado regulado e tem 34 

como órgão regulador a ANEEL – Agência Nacional de Energia Elétrica. Atualmente, 35 

a dona da CPFL, praticamente exclusiva, é uma Empresa Chinesa. O representante 36 

da CPFL falou sobre outras informações da empresa, como a forma de distribuição 37 

de energia, investimentos, indicadores, manutenção, investimentos, plano de 38 

expansão do sistema elétrico, dentre outros assuntos e características da empresa. 39 

Finalizada a apresentação, aberto a perguntas, Sr. Peter perguntou a respeito dos 40 

investimentos e despesas para iluminação pública e teve suas dúvidas respondidas 41 

pelos representantes da CPFL. Questionados quanto a substituição de lâmpadas 42 

para mais claras, foi esclarecido que, atualmente é a Prefeitura responsável por 43 

estas substituições, ANEEL passou para o Município. Sr. Valdir questionou quanto à 44 

troca dos postes de madeira, de quantos em quantos anos devem ser trocados, os 45 
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representantes explicaram que as trocas são feitas regularmente e de acordo com a 46 

necessidade apresentada, ainda, Sr. Valdir questionou quanto às grandes torres e a 47 

área que estas ocupam, moradores que plantam, áreas sujas, etc. os representantes 48 

responderam que a CPFL não é dona da terra, que possuí a servidão, limpeza, por 49 

exemplo, a responsável é a Prefeitura, como vegetação rasteira. Questionado 50 

quanto à responsabilidade CPFL/PMB, Sidnei, Secretário de Meio Ambiente pediu a 51 

palavra e esclareceu que houve um entendimento entre a Prefeitura e CPFL que a 52 

Prefeitura seria responsável pela limpeza. Quanto aos postes de madeira, 53 

atualmente, existem 3.000 postes que a cada 5 anos são checados. Os conselheiros 54 

tiraram outras dúvidas quanto às oscilações de energia, poda de árvores e, após 55 

dúvidas sanadas, Raeder finalizou a reunião às 21h15 minutos e agradeceu a 56 

presença de todos. Eu, Danielle Poglitsch Roza Amaro, lavrei a presente ata que 57 

segue assinada por mim e pelos demais representantes da Diretoria Executiva do 58 

CMB. 59 
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Raeder Rodrigo Porcaro Puliesi  65 

Presidente   66 
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Alfredo Cirne Moreira 69 

1º Secretário 70 
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Isabel Aiko Takamatsu  73 

2º Secretário   74 
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Danielle Poglitsch Roza Amaro  77 

Secretaria Executiva  78 
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